



Les 4ème en piste ! Jour 3

publié le 09/03/2022

Quelle magnifique journée ! Grand beau sur les pistes et de la neige toute fraîche tombée au meilleur moment : pendant la nuit ! De nouvelles sensations de glisse et de beaux progrès au programme de cette journée pour les Marmottes, Lagopèdes, Mouflons, Ours, Isards et autres Aigles, noms des différents groupes de niveau de nos élèves.

(N'y voyez aucun rapport avec une ressemblance physique ou un trait de caractère...)

Tous ont pris les télésièges pour monter en haut de la montagne.

Quelques aigles ont essayé de s'attaquer aux innocents professeurs mais y ont perdu des plumes.

Bref, une vraie journée-plaisir !

PS (de Clara et Emma) : des pistes noires pour certains tandis que d'autres ont commencé les pistes bleues et vertes.

Nous sommes tous tombés au moins une fois, sur les pistes rouges et noires, exceptée Amélie qui elle est tombée sur les pistes débutants !

Les profs nous prennent les skis et nous lancent des boules de neige !

PS 2 (des professeurs) : c'est pas vrai !

PS3 (d'Amélie) : J'ai bien progressé aujourd'hui. Je ne suis tombée sur aucune piste mais mes skis se sont mélangés tout seuls en haut du tapis roulant ...

A demain !

Portfolio

